

# Anne Théréne écrit des livres pour les enfants du monde entier

**LYS-LEZ-LANNOY.** « La littérature jeunesse se porte bien, très bien même par rapport à la littérature en général ». C'est le regard que pose Anne Théréne sur sa passion depuis toujours. Ancienne directrice d'école, la jeune retraitée consacre son temps à écrire des histoires. Et son imagination est débordante, surtout lorsqu'elle s'adresse à la jeunesse. « On peut tout expliquer aux enfants, ils ne vivent pas dans une bulle. Pour changer les mentalités, il faut commencer par s'adresser aux enfants », estime l'auteure.

Anne Théréne a publié une vingtaine de livres pour enfants chez différents éditeurs français et étrangers. Certains ont même été traduits en anglais.

## LES AUTEURS ONT UN RÔLE À JOUER

À l'heure où la société fait face à de grandes mutations, la Nordiste assure que les auteurs ont un rôle à jouer. « Il faut arrêter avec les princesses et les princes charmants, les histoires ne doivent pas être genrées. Beaucoup de sujets de société, pas toujours facile à éditer, ont toute leur place dans les livres pour enfants ».

Son dernier livre, « Petit nuage »,



Anne Théréne a publié une vingtaine de livres pour enfants chez différents éditeurs français et étrangers.

a été publié fin juillet par Nord Avril.

## LE THÉÂTRE, SON NOUVEAU DÉFI

Au-delà de l'écriture, l'ex-institutrice parcourt les écoles et les médiathèques pour raconter ses histoires et cherche de nouvelles animations.

Celle qui ne veut pas être « mise dans des cases » écrit également des livres pour adultes. Désormais, Anne Théréne aimerait les adapter au théâtre. Chose qu'elle a déjà plus ou moins testée avec le théâtre de l'Eden à Lys-lez-Lannoy où son histoire a été imaginée en spectacle. ■

MARIE BOULLENGER